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Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Segundo moção aprovada por unanimidade, na Assembleia Municipal de Castro

Verde, as freguesias de Entradas e Santa Bárbara de Padrões, são

frequentemente confrontadas com a falta de médicos de família com todos os

enormes prejuízos daí resultantes para uma população idosa e de baixos

rendimentos, logo particularmente carente deste tipo de cuidados, a que todos os

cidadãos têm direito.

Esta será uma situação que “se vem repetindo desde há algum tempo com maior

frequência”, porque os clínicos destacados para os postos médicos daquelas

localidades “não se encontram afectos ao Centro de Saúde de Castro Verde” e

apresentam-se “sempre como uma situação provisória”.

A Assembleia Municipal de Castro Verde reivindica ainda consultas médicas com

uma periodicidade “no mínimo de duas vezes por semana” nos postos médicos

das localidades de Casével, Entradas, Santa Bárbara de Padrões, São Marcos da

Atabueira e Sete – os lugares mais populosos do concelho a seguir à vila de

Castro Verde.

Os autarcas lembram e sublinham também os importantes investimentos

realizados pela Câmara Municipal e Juntas de Freguesia do concelho no sentido

de “dotarem as suas freguesias de novos ou remodelados postos médicos” com o

objectivo de “melhorarem as condições de trabalho dos profissionais de saúde e

permitirem um aumento na qualidade de atendimento a todos os utentes”

reivindicando legitimamente “um esforço adequado por parte das entidades que

tutelam as questões da saúde” no sentido de pôr cobro às situações de carência



 

existentes ao nível dos recursos humanos designadamente médicos.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, requeiro, através

de V. Ex.ª, à Senhora Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

1.       Confirma o Governo as situações denunciadas pela Assembleia Municipal de

Castro Verde?

2.       Como as justifica e que medidas vai tomar no sentido de lhes pôr cobro?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 11 de Março de 2010

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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